

Medio	Diario Financiero
Fecha	20-08-2010
Mención	Se relata la exposición que tuvo José de Gregorio, presidente del Baco Central en el coloquio “Los nuevos pobres y los pobres de siempre. Más allá de las cifras”, ocasión en la que se presentó el libro del Capellán de Un Techo para Chile, Cristián del Campo S.J “Dios opta por los pobres”.

De Gregorio afirma que Central está con los pobres

■ **EL PRESIDENTE** del Banco Central, José de Gregorio, explicó la visión que el instituto emisor tiene de la pobreza en Chile, durante el lanzamiento del libro “Dios opta por los pobres” ayer en la Aula Magna de la Universidad Alberto Hurtado.

De Gregorio fue invitado por la congregación jesuita al coloquio “Los nuevos pobres y los pobres de siempre. Más allá de las cifras”, que organizó el Centro Teológico Manuel Larraín de la Universidad Alberto Hurtado y la Universidad Católica. En el encuentro se presentó el libro “Dios opta por los pobres” del sacerdote jesuita Cristián del Campo, actual Capellán de “Un Techo para Chile”.

En una breve aparición, el presidente del Banco Central explicó que el rol del insituto en la lucha contra la pobreza en Chile se relaciona con su misión de mantener el crecimiento de la economía de forma estable. Es así como el compromiso del banco con los pobres del país es parte de su trabajo diario, enfatizó.